
Mitgliederbefragung

Ergebnisse

a.o. Vereins- und Spielersitzung 21.6.2024



Was Erledigt Alle ?

MBR's ab und zu öfters ersetzen / Neue MBR / Aufbaufolien sorgsamere 

Handhabung der Spieler, werden oft zusammengequetscht. x x

tisch 6 könnte dann mal "repariert" werden, aber da hab ich zu wenig plan von, ob 

und was da gemacht werden könnte/müsste. x x

neue (bessere) kugelsätze fänd ich mal gut. aber das ist ein recht teurer invest.
x

Keine! Aber vielleicht wäre ein graues Tuch zukünftig eine Option! 
x

Ausstattung – Tische & Zubehör

- sehr gut

- gut

- verbesserungswürdig

- stark verbesserungswürdig

14

9

0

0



Was Erledigt Alle ?

Kühlung im Sommer /, Kühlung im Sommer ausbaufähig / Sommer zu heiß Winter 

kühl / Vor allem die Kühlung ist Verbesserungswürdig x

Möglichkeit zum Musik Streamen
x

Garderobe verbraucht viel Platz
x

wie ich bereits angeregt habe, bei tisch 6 rechts ein erhöhtes podest zum zusehen 

und links eine "abtrennnung„ in form einer schmalen "bar" zum getränke abstellen. x

darüber hinaus fänd ichs mega, wenn wir bei diesem tisch zwei so klassische billard

hocker für die jeweiligen spieler direkt beim werbebanner hinstellen könnten. x

Ausstattung – Halle & Mobiliar

- sehr gut

- gut

- verbesserungswürdig

- stark verbesserungswürdig

6

16

1

0



Was Erledigt Alle ?

mir als nichtraucher gefällt es überhaupt nicht, dass im stiegenaufgang geraucht wird 

- aber da lässt sich vermutlich nichts gegen tun. auch dass die aschenbecher in der 

toilette geleert werden und es dort massiv nach kalter asche riecht, ist (für mich) nicht 

so geil. ich hab allerdings keine verbesserungsidee, ausser das rauchen im 

stiegenaufgang zu verbieten ;) und das lässt sich sicher nicht durchsetzen.

x

Vielleicht könnten wir als Verein mal die Wände statt braun in einer anderen, 

angenehmeren Farbe streichen. Der Stiegenaufgang ist so schön geworden! x

Außen Pfui innen hui 
x

Der erste der kommt sollte den Hof zusammenkehren
x

Klo Sauberkeit 
x

Ausstattung – Sauber & Rein

- sehr gut

- gut

- verbesserungswürdig

- stark verbesserungswürdig

4

15

4

0



Was Erledigt Alle ?

es ist alles da was es braucht. einen airfryer werde ich evtl. mal sponsoren, so dass 

man zb so baguettes fix aufwärmen kann. oder brezn und so. x x

Geschirrspüler wird hoffentlich
x

Ausstattung – Küche

- sehr gut

- gut

- verbesserungswürdig

- stark verbesserungswürdig

15

8

0

0



Was Erledigt Alle ?

für baguettes, brezn, semmeln und dergleichen empfehle ich einen airfryer. den gibts 

bereits ab 80EUR. x

Beim bier fehlt mir "gutes" bier - aber das ist ja bekanntlich geschmacksache - und 

ich trinke dafür zu wenig im verein, da ich zumeist mit dem auto komme. x

So kleine salzige snacks. Maybe.
x

Etwas mehr Auswahl an fertigen Essen für die Mikro wäre gut. Aber bitte keine 

Fertigprodukte x

Mehr Mannerschnitten, auch zu höherem Preis, weil sonst ist es ein Durchlaufposten
x

Speisen & Getränke

- sehr zufrieden

- ist ok

- weniger zufrieden

- gar nicht

8

12

1

0

- sehr zufrieden

- ist ok

- weniger zufrieden

- gar nicht

8

12

1

0

Sortiment Preise

- ja

- nein

- ist mir egal

12

2

7

Pizza/Baguette
- ja

- nein

- ist mir egal

7

0

14

salziges



Ordnung in der Kommunikation

a.o. Vereins- und Spielersitzung 21.6.2024



• Whatsapp Gruppe "BFB-Mitglieder-Info", eMail Newsletter: 4x jährlich und bei a.o. Bedarf

• Homepage: Rangliste Poolmaster

• Homepage intern : Flatrate-Berechtigte, Tarifliste, Mitgliederliste und Archiv

Früher gabs eine Vereinszeitung. Heute müssen wir ordnen, welche der vielen Kanäle wofür zuständig ist:

Offizielle Mitteilungen: 

Informelle Kanäle: 

• Facebook Seite

• Homepage: übrige Seiten

• Whatsapp: übrige Gruppen 

Facebook Gruppe wird eingestellt! 



Vorstandsklausur

a.o. Vereins- und Spielersitzung 21.6.2024



• Vorstandsklausur – Warum?

• Billardfreunde Baden – Wieso?

• Ergebnisse – Weshalb?



Sportbetrieb

a.o. Vereins- und Spielersitzung 21.6.2024



• Wunsch, Sportverein zu sein und in hohen Ligen mitspielen zu können

-> passiert nicht einfach so

• Training

• BFB Teilnehmerzahlen bei Verbandsturnieren

• Problemfeld Ligabetrieb

Sportbetrieb



• Verhältnis „Stammmannschaft“/Ersatzbank

• Zusage als Stammspieler = Commitment

• Mannschaftscup ist Termin wie jede Ligarunde

• Fairness in der Mannschaft 

- Rechtzeitige (!) Kommunikation von Absagen etc.

Problemfeld Ligabetrieb



• Training

• Kommunikation

• Mannschaftsbetrieb



a.o. Vereins- und Spielersitzung 21.6.2024

Ergebnisse der Diskussion:

• Berichterstattung aus Liga und Turniere

• Comittment und Führung durch Vorstand & Sportleiter ist konsens

• Training: 

-- Trainingsgruppe Whatsapp

-- Fragestunden zum Spielen lernen: zb. Bernhard, Rene -> 

Terminliste

-- Workshop

• Weitere Interessensgruppen / Whatsapp-Community (zb. 14/1…)



Sportbetrieb / Ziele

Info: Mitgliederbefragung Ergebnisse Details



Sportbetrieb / Liga



Training



Training



Vereinsaktivitäten / Information



Vereinsaktivitäten / Information



Sonstiges



Sonstiges



Das finde ich super:



Das stört / ärgert  mich sehr:



Weitere Vorschläge
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